

COMPETICIONES

La UCI lanza un plan de choque tras cancelarse un 30% del calendario ciclista de 2020

La organización envía a casa a parte de sus 130 trabajadores, ya que devolver los *fees* de 650 pruebas suspendidas impactará en sus ingresos.

Palco23
9 abr 2020 - 16:14



La UCI se aprieta el cinturón ante la fuerte caída de ingresos que prevé para 2020. El regulador del ciclismo a nivel internacional ha anunciado un plan de choque para compensar el agujero que supondrá para sus arcas la devolución de los *fees* de las más de 650 carreras que han solicitado ser suspendidas o aplazadas, equivalentes al 30% de todo el calendario de este año.

El aplazamiento o cancelación afecta a competiciones previstas entre marzo y agosto, con la bicicleta de carretera y montaña como las disciplinas más afectadas. Por ejemplo, el Giro de Italia, el Tour des Flandres y Paris-Roubaix, tres prestigiosos eventos UCI WorldTour, se han visto afectados. Asimismo, se han pospuesto los Mundiales de *Cross Country* Mountain Bike en Albstadt (Alemania) y varias rondas del

Mundial de Bicicleta de Montaña deben reprogramarse.

“Está claro que los aplazamientos y cancelaciones mencionados anteriormente desafortunadamente conducirán a una reducción significativa de los ingresos de la UCI”, señala el organismo en un comunicado. Esta circunstancia se traducirá en menores transferencias a las federaciones nacionales, ya que los ingresos olímpicos es probable que no lleguen hasta 2021.

La UCI ha recibido solicitudes de 650 pruebas para ser suspendidas o aplazadas a causa del coronavirus

La organización sí ha querido lanzar un mensaje de tranquilidad, asegurando que “la buena gestión de nuestras actividades a lo largo de los años y nuestra estrategia de vender nuestros Campeonatos del Mundo con mucha antelación nos permitirán cumplir nuestro compromiso con la familia ciclista y superar esta crisis con daños limitados, siempre que la situación no dura más que las predicciones actuales”.

Aun así, se ha aprobado un plan de ahorro “sin precedentes”, en el que destacan la reducción de sueldos de los altos cargos, reducción parcial o total de la jornada para los 130 trabajadores que tiene en plantilla, congelación de incorporaciones y revisión de todos los proyectos que había en marcha.

“Nuestra federación internacional atraviesa una crisis que no hemos experimentado desde la Segunda Guerra Mundial”, ha señalado el presidente de la UCI, David Lappartient. “La inactividad está afectando a atletas, equipos, organizadores, socios y a la gran mayoría de personas y organizaciones que contribuyen a la vitalidad de nuestro deporte, en todas sus disciplinas”, ha concluido.